

ANS: Eishockeyclub

Suche nach neuem Eisfeld ist beendet

Der Eishockeyclub Mad Devils kann auf Kontinuität bauen – und muss trotzdem neue Wege gehen.

Mod/red. Zur 8. Generalversammlung konnte der kleine Plauschverein die meisten Mitglieder begrüßen. Präsident Frank Bütschi konnte auf ein gutes und erfolgreiches Jahr zurückblicken. Vor allem der Captain der Mannschaft, Markus Gisler, berichtete von viel Positivem. So wurden wiederum die meisten Spiele gewonnen und mehr Tore erzielt als erhalten. Wie jedes Jahr, konnte auch die abgelaufene Saison mit einem optimalen Trainingslager in Bellinzona gestartet werden.

In Küssnacht fündig geworden

Und doch gab es eine Bekanntmachung zum Saisonende, die den Verein etwas verändern wird. Die Mad Devils haben ihren Gründungs- und Clubstandort in Stans. Fast aus jeder Ecke der Innerschweiz sind Mitglieder in diesem Verein anzutreffen. Da Stans aber kein Eisfeld kennt, ist man bisher hin nach Sursee gefahren. Jedoch benötigt der dortige Verein mehr Eiszeit, was die Mad Devils zwang, auf die Suche nach einer neuen Möglichkeit zu gehen. Nach diversen Abklärungen wurde man schliesslich in Küssnacht



Captain Markus Gisler (links) gratuliert Alexander Enzmann zur Ehrung.

PD

fündig. Die neuen Möglichkeiten sind durchaus positiv zu werten, wenn man sich auch mit einem weinenden Auge aus Sursee verabschieden muss.

Die Mad Devils wollen so professionelle Strukturen bieten, wie es als Plauschmannschaft nur möglich ist. So unterstützen mit Pargger und Galvabau zwei namhafte Nidwaldner Firmen seit der neuen Saison den Verein. Aber auch die Homepage wird weiter ausgebaut. Um dem Trainer und seinem Staff gute Planungsmöglichkeiten zu bieten, wird ein An- respektive Abmeldesystem für Mitglieder aufgeschaltet. Bei den geg-

nerischen Mannschaften wird man wie gewohnt auf den HC Thalwil, Sörenberg, HC Rigi, Red Eagles Seween, Reidermoos und Zug Flames treffen.

Zur Tradition ist auch die Ehrung des MVP (Most Valuable Person) durch die Clubmitglieder geworden. Dieses Mitglied hat sich in hohem Mass an Einsatz und Unterstützung dem Team verschrieben. Gewinner der Saison 2010/11 wurde mit Alexander Enzmann ein sehr geschätztes Clubmitglied.

HINWEIS

► www.mad-devils.ch ◀